



NOTA DE PRENSA N° 050 –2013-GR.CAJ/C.R.

Se investigará presuntas irregularidades en el Hospital Regional Cajamarca

El Consejo Regional Cajamarca, a través de la mesa directiva presidida por Elmer Florián Cedrón, conformó una comisión investigadora, la misma que se encargará de indagar presuntas irregularidades en el hospital Regional de Cajamarca.

La comisión investigadora está compuesta por la consejera regional Sara Palacios Sánchez, los consejeros Shander Rodríguez Rodríguez y Hugo Fuentes Estela. Un tema a investigar es el Decreto de Urgencia 037-94, que consistió en un presupuesto asignado al hospital regional Cajamarca en el año 2008.

Por otro lado; la presidenta de esta comisión, Sara Palacios Sánchez dijo que, se pedirá un informe detallado de los equipos que no están siendo usados en la actualidad; entre ellos un mamógrafo, tomógrafo, ecógrafo y autoclaves.

Finalmente la consejera manifestó que esta gestión busca ser transparente y no se permitirá que malos funcionarios realicen malas maniobras por debajo de la mesa.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de abril del 2013**

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA